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                                                  Aos 29 dias do mês de novembro de dois mil e dez, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 657 - 1º andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: 

Senhores Karina Damião Hirano (Titular, que responde pela Presidência), representante 

do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, e seu suplente, José 

Roberto de Moraes, Francisco Márcio Ribas (Conselheiro Titular), representante da 

Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG, José 

Carlos Alves (Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos Notários e 

Registradores do Estado de São Paulo – SINOREG-SP, Reinaldo Aranha (Conselheiro 

Titular) e Nelson Januário da Silva (Conselheiro Suplente), representantes da Associação 

Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ. Presentes também 

Renato Salgado de Azevedo França - Assistente Técnico VI, Renato de Araújo Mendonça 

– Diretor Técnico III e Ana Flávia Cunha Canabrava – Diretora das Carteiras – DGC, 

todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo, e o atuário contratado pela 

Carteira Sr. Newton Cézar Conde. 

� A Presidente do Conselho iniciou a reunião passando a 

palavra para o Sr. Newton Conde, que apresentou o cálculo atuarial, fez simulações da 

Carteira das Serventias, prestou informações adicionais (emolumentos, precatórios), e 

apresentou a proposta de custeio (fluxo de caixa, despesas administrativas e 

financiamento). Informou ainda, que a partir de janeiro/2011, a base de cálculo dos 

benefícios será reajustada e a alíquota de contribuições poderá diminuir um ponto 

percentual.  

� Por unanimidade, o Conselho acolheu o cálculo atuarial e 

deliberou diminuir a alíquota de contribuição de um ponto percentual, a partir do mês de 
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janeiro de 2011, valendo a decisão tanto para os participantes ativos, como para os 

aposentados e pensionistas.  

� O Sr. Renato França explicou as aplicações da Carteira. 

Esclareceu que os investimentos estão diversificados em fundos diferentes, informou 

ainda, que o Superintendente fez uma projeção das aplicações e de acordo com a 

expectativa, será cumprida a meta em 2011. 

� O Conselheiro José Carlos perguntou ao Sr. Renato 

França por que há diferença na rentabilidade real das aplicações entre os meses de 

setembro e outubro. O Sr. Renato França informou que foi devido ao aumento do IPCA 

(índice de inflação), com a conseqüente diminuição dos ganhos reais no mercado 

financeiro. 

� O Conselheiro José Roberto mencionou que não há 

desconto de imposto de renda nas aplicações, pois o IPESP é uma autarquia, podendo 

trocar de fundo, respeitando a carência. Informou ainda, que nas aplicações, o ideal é 

sempre buscar os fundos que dêem segurança, liquidez e a rentabilidade. 

� O Conselheiro José Carlos indagou o Sr. Renato França 

sobre a possibilidade de resgate da aplicação que a Carteira possui no Banco 

Panamericano. O Sr. Renato respondeu que haverá perda dos rendimentos caso o 

resgate seja realizado antes do término da carência, de 365 (trezentos e sessenta e 

cinco) dias a serem contados a partir do dia 28 de janeiro de 2010.  

� O Conselheiro Francisco Márcio Ribas questionou o Sr. 

Renato França sobre a aplicação no fundo Capitania Multi Crédito Privado. O Sr. Renato 

França esclareceu que por não ter perfil de banco de varejo, a gestora de recursos 

Capitania tem maior agilidade no mercado e condições de oferecer melhores 

rentabilidades. 

� O Sr. Renato de Araújo explicou o demonstrativo 

financeiro de outubro/2010. 

� O Conselheiro José Carlos solicitou ao Sr. Renato de 

Araújo que continue apresentando o demonstrativo financeiro com clareza e de fácil 

entendimento.  

� A Diretora da Carteira apresentou o processo IP 

4961/1972, em que o participante solicita o resgate das contribuições que fez como 
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facultativo mesmo após ter cumprido as condições para aposentadoria; após análise, o 

Conselho deliberou pela devolução do valor, desde que o participante requeira. 

� O Conselho deliberou que para os participantes da 

Carteira que já ingressaram ou que vierem a ingressar com pedido de aposentadoria no 

IPESP, tendo cumprido todos os requisitos necessários, juntado toda a documentação 

exigida e que ainda não obtiveram o beneficio, mesmo depois de decorridos os trinta dias 

previstos na lei, por atraso na publicação receberão o atrasado, contado a partir do 31º 

dia da data do pedido, junto com o primeiro pagamento após a publicação. 

 

� Por fim, ficou agendada para o dia 20 (vinte) de 

dezembro de 2010, às 10:00 horas a próxima reunião deste Conselho. Não havendo 

nada mais a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E para constar, 

eu, Circe Chagas da Silva, Secretária da reunião, lavrei e subscrevo esta Ata que, após 

lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos conselheiros 

presentes. 

 

 

 
 

 -----------------------------------   ----------------------------------- 
             Karina Damião Hirano                                 Francisco Márcio Ribas 
  Presidente do Conselho    Conselheiro  
 
 
 

     
           _____________________     _____________________ 
                  José Carlos Alves                                       Reinaldo Aranha  
                      Conselheiro                                                Conselheiro 
 

     
            
          ____________________  
              Circe Chagas da Silva 
            Secretária do Conselho 


